

ADDRESS

Tim Voli Putra Putri Polda Jatim Raih Kemenangan Perdana Kapolri Cup 2024 di Gresik

Achmad Sarjono - JATIM.ADDRESS.CO.ID

Sep 26, 2024 - 07:59



GRESIK – Pada pembukaan Turnamen Bola Voli Kapolri Cup Tahun 2024, di GOR Tridharma Petrokimia Gresik, Tim Voli Putra dan Putri Polda Jawa Timur mampu mengalahkan lawan tandungnya.

Turnamen bola voli Kapolri Cup 2024 di Gresik yang dibuka oleh Kapolda Jatim, Irjen Pol Imam Sugianto di babak 16 besar tersebut Tim Voli Putri Polda Jatim menang melawan Tim Voli Putri Polda Nusa Tenggara Barat dengan perolehan score 3 – 0 (25-13, 25-13, 25-22).

Sementara itu Tim Voli Putra Polda Jawa Timur yang melawan Tim Voli Putra Polda Bali, unggul dengan perolehan score 3 – 1 (25-19, 24-26, 21-25).

Kabidhumas Polda Jawa Timur Kombes Pol Dirmanto mengatakan, ada 16 tim yang berlaga di babak ini setelah lolos dari delapan zona yang ada di babak penyisihan.

“Tim-tim ini pun dibagi ke empat pool berbeda. Juara dan runner up dari setiap pool berhak lolos ke babak berikutnya,”kata Kombes Pol Dirmanto di GOR Tridharma Petrokimia Gresik, Rabu (25/9/2024).

Kombes Dirmanto yang juga Ketua Harian PBVSI Pengprov Jatim ini berharap, tim Voli Putra dan Putri Polda Jatim nantinya dapat melanjutkan pertandingan hingga ke babak final.

“Alhamdulillah, untuk tim voli Polda Jatim baik putra dan putri pada pertandingan awal di babak 16 besar ini sudah mampu mengalahkan lawan tandingnya,” ujar Kombes Dirmanto.

Adapun Turnamen ini akan berlangsung selama 4 hari dari tanggal 25 hingga 29 September 2024 di lapangan Indoor GOR Tridharma Petrokimia Gresik.

Pada turnamen bola voli ini juga disediakan hadiah bagi penonton berupa 5 motor, 25 sepeda dan hadiah menarik lainnya yang dibagikan setiap hari.

Sementara itu untuk pertandingan hari kedua wilayah Timur, Kamis (26/9) adalah Tim Putri Polda Kalimantan Selatan vs Polda Bangka Belitung dan Tim Polda Banten vs Polda Sumatera Utara

Sedangkan untuk Tim Putra Polda Sulawesi Tengah vs Polda Riau, Sulawesi Barat vs Sulawesi Tenggara dan Tim Putra Polda Jatim Vs tim Polda Maluku. (*)